

**ALLOCUTION DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU FDFP
À L'OCCASION DE LA REMISE DE DON SOUTIEN AU
GOUVERNEMENT DANS LA LUTTE CONTRE LA COVID - 19**

*Vendredi 12 juin 2020 à 10 h
Immeuble SCIAM au Plateau*

- **Monsieur Adama COULIBALY, Ministre de l'Économie et des Finances,**
- **Monsieur DJEDJ MEL, Directeur de Cabinet, représentant M. le Secrétaire d'État auprès du Ministre de l'Éducation Nationale de l'Enseignement Technique et de la Formation Professionnelle, chargé de l'Enseignement Technique et de la Formation Professionnelle,**
- **Monsieur le Ministre Joël N'GUESSAN, Président du Comité de Gestion du FDFP,**
- **Chers amis de la Presse,**
- **Mesdames et Messieurs,**

Le 11 mars 2020, notre pays a enregistré son premier cas de patient testé positif à la maladie à Coronavirus (Covid-19).

Dès les premières heures, le Président de la République, SEM Alassane OUATTARA a appelé chaque ivoirien, chaque habitant de la Côte d'Ivoire, à l'union sacrée, à la discipline et au respect des mesures de prévention prises par le Gouvernement pour sauver les vies et la Côte d'Ivoire.

Le Président de la République a exhorté toutes les forces vives de la Nation, à se joindre aux efforts du Gouvernement pour faire face à la crise sanitaire liée à la pandémie, et, pour une gestion transparente et efficace, a désigné le Ministère de l'Économie et des Finances, pour la centralisation de l'ensemble des contributions citoyennes, dans le cadre de la lutte contre la COVID-19.

S'inscrivant dans cette dynamique, le FDFP a décidé d'apporter sa contribution par un don, qui exprime sa volonté de soutenir l'État, mais encore de contribuer, auprès de ses clients et partenaires que sont les

entreprises et la population active, à la réduction des risques de contamination.

La contribution du FDFP s'élève à 130 000 000 FCFA, répartie comme suit :

1. 60 000 000 F (soixante millions de francs) CFA en numéraire, principalement destiné à la sensibilisation des populations, et ;
2. 70 000 000 F (soixante-dix millions de francs) CFA en matériel médical et hygiénique. Ce lot de matériels est composé de :
 - **3 000** : SOLUTION HYDRO ALCOOLIQUE 500 ML
 - **100** : DISPOSITIF DE LAVAGE DES MAINS
 - **2 500** : SAVON LIQUIDE 500 ML
 - **300** : ROULEAU DE PAPIER ESSUIE TOUT
 - **100** : THERMOMETRE ELECTRONIQUE A INFRA ROUGE
 - **1 000** : CACHE-NEZ NON MEDICAL REUTILISABLE
 - **300** : COMBINAISON DE PROTECTION TOTALE (COMBINAISON, PAIRE DE LUNETTE DE PROTECTION, MASQUE DE PROTECTION, MASQUE DE PROTECTION DU VISAGE, PAIRE DE DE SUR-CHAUSSURE MEDICALE A USAGE UNIQUE)
 - **1000** : SUR-BLOUSE DE PROTECTION TRANSPARENTE JETABLE POUR PERSONNEL MEDICAL ET VISITEURS
 - **500** : LINGETTE DESINFECTANTES NETTOYANTE ASEPTONET
 - **1 200** : BOUTEILLES D'EAU DE JAVEL 12 DEGRE 1L
 - **250** : SEAUX ORDINAIRES
 - **10 000** : MASQUES CHIRUGICAL 3 PLIS
 - **50 000** : PAIRES DE GANTS EN LATEX

Mesdames et Messieurs,

Cette cérémonie de remise de don prend un sens particulier, puisqu'hier encore, mercredi 11 juin 2020, le Conseil National de Sécurité a décidé du

renforcement des mesures sanitaires en prenant quatre décisions importantes :

- Le maintien de l'isolement du Grand Abidjan, et le renforcement des contrôles aux entrées et sorties en sanctionnant les cas de violation.
- Le maintien de l'état d'urgence et de la fermeture des frontières terrestres, aériennes et maritimes jusqu'au mardi 30 Juin 2020.
- Le renforcement du contrôle de l'obligation de port du masque par la sensibilisation communautaire et allant jusqu'à la répression.
- La réduction de 200 à 50 personnes maximum autorisé des rassemblements de population à Abidjan,

Le virage dangereux de l'évolution de la pandémie dans notre pays est principalement dû à une appropriation insuffisante par de nombreuses personnes des mesures sécuritaires et sanitaires préconisées.

Monsieur le Ministre, Mesdames et Messieurs.

Je ne saurais achever mon propos sans saluer les efforts du Gouvernement et inviter, à travers la presse ici présente, l'ensemble de la population à l'observance des mesures barrières.

Il ne dépend que de nous, de notre union, de notre discipline pour triompher de la pandémie et bouter la Covid-19, hors de nos frontières.

Je vous remercie.

Fait à Abidjan, le 12 juin 2020